

Fünftes schwimmendes Flüssig-Erdgasterminal gechartert

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 01. September 2022 um 18:36 Uhr

Weitere Verbesserung der Versorgungssicherheit

Fünftes schwimmendes Flüssig-Erdgasterminal gechartert

Donnerstag 1. September 2022 - **Wilhelmshaven / Berlin (wbn). Das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz hat ein fünftes schwimmendes Flüssigerdgasterminal gechartert.**

Es soll bis zum Winter 2023/ 2024 zur Verfügung stehen. Damit werde ein weiterer Baustein geliefert, um die Versorgungssicherheit in Deutschland zu sichern, verlautete heute aus dem Wirtschaftsministerium in Berlin.

Fortsetzung von Seite 1

Damit kommt zu den bislang vier staatlich gemieteten Speziialschiffen eine fünfte „Floating Storage and Regasification Unit“ (kurz FSRU) hinzu.

Diese fünfte staatliche Komponente kommt erneut nach Wilhelmshaven, wo bereits eines der vier ersten Speziialschiffe anlanden wird.

Dieses fünfte Speziialschiff hat eine Kapazität von mindestens 5 Milliarden Kubikmeter pro Jahr und soll im vierten Quartal 2023 in Betrieb gehen.